

Medienmitteilung

Pully, 23.05.2024

Bruno Pfister tritt die Nachfolge von Jean-Luc Chenaux an der Spitze des Verwaltungsrats der Assura-Gruppe an

Die Generalversammlung vom 23. Mai hat Bruno Pfister zum Präsidenten des Verwaltungsrats der Assura-Gruppe ernannt. Er verfügt über grosse Erfahrung in leitenden Funktionen und gehört seit 2016 dem Verwaltungsrat von Assura an. Er löst Jean-Luc Chenaux als Präsident ab. Dieser hat in den elf Jahren seines Präsidiums der Assura-Gruppe eine solide Führung verschafft und eine ambitionöse Strategie umgesetzt.

Nach elfjähriger Amtszeit als Präsident des Verwaltungsrats hat Jean-Luc Chenaux beschlossen, sich nicht erneut zur Wahl zu stellen. Gleiches gilt für Eric Bernheim, der seit zehn Jahren als Verwaltungsratsmitglied und seit 2017 als Vizepräsident amtierte.

Die Generalversammlung hat am 23. Mai den Herren Chenaux und Bernheim ihren herzlichen Dank für ihr grosses Engagement und ihren bedeutenden Beitrag zugunsten der Assura-Gruppe ausgesprochen.

Jean-Luc Chenaux hatte das Präsidium der Gruppe 2013 mitten in einer Phase des Wandels übernommen. Als Verwaltungsratspräsident setzte er sich stark für die Umsetzung einer soliden, modernen und resilienten Governance, die Rekrutierung von Persönlichkeiten mit geeigneten Profilen zur Leitung und Kontrolle der Gruppe sowie den Aufbau guter Beziehungen zu den Aufsichtsbehörden (BAG und FINMA) ein.

Eric Bernheim spielte seinerseits eine bestimmende Rolle bei dieser Entwicklung. Er gehörte seit 2014 dem Verwaltungsrat an und war 2016 CEO ad interim. In dieser Funktion hat er insbesondere die Stellung der Gruppe gestärkt und Veränderungen angestossen, die zu ihrer Transformation erforderlich waren.

Priorität des neuen Präsidenten: die Umsetzung der Strategie vorantreiben

«Die regelmässige Erneuerung seiner Organe ist eine Grundlage für die gute Führung eines Unternehmens. Ich bin sehr zufrieden, den Stab an Bruno Pfister weiterzugeben, von dessen Kompetenzen der Verwaltungsrat seit 2016 profitiert», unterstreicht Jean-Luc Chenaux.

Als Rechtsanwalt verfügt Bruno Pfister über eine breite Erfahrung in leitenden Funktionen. Im Versicherungsbereich hatte er die Funktionen des Group CFO und Group CEO von Swiss Life inne, im Bankensektor war er CFO der LGT Group, Mitglied der Geschäftsleitung Schweiz der Credit Suisse sowie Produktverantwortlicher und Geschäftsführer der Abteilung Wealth Management & Trust bei Rothschild & Co.

Dieses Branchenwissen entspricht den Herausforderungen, die Assura bei der weiteren Umsetzung ihrer Strategie zu bewältigen hat, deren Kern die Begleitung der Patientinnen und Patienten durch das Gesundheitssystem und die Qualität des Kundenerlebnisses sind. «In diesem Rahmen freue ich mich, auch auf die soliden und vielseitigen Fachkenntnisse meiner Kolleginnen und Kollegen im Verwaltungsrat und der Mitglieder der Geschäftsleitung zählen zu dürfen», erklärt Bruno Pfister.



Kontakt

Karin Devalte
Leiterin Kommunikation

presse@assura.ch
www.assura.ch/presse

Assura in Kürze

Assura ist einer der grössten Schweizer Krankenversicherer und genießt das Vertrauen von über 800'000 Kundinnen und Kunden. Im Alltag setzt sie sich für einfache Interaktionen mit einem konkreten Mehrwert für ihre Kundschaft ein. Assura steht für bezahlbare Prämien sowie innovative Versicherungen und Dienstleistungen, die Patientinnen und Patienten gut durch das komplexe Gesundheitssystem führen. Das Unternehmen beschäftigt rund 1'700 Mitarbeitende in 21 Niederlassungen, nah an den Kundinnen und Kunden in der ganzen Schweiz.